

Tain-l'Hermitage

L'organiste, Maxime Heinz, à l'église Notre-Dame de l'Assomption

Ce dimanche 20 août à l'église Notre-Dame de l'Assomption, dans le cadre des Musicales de Tain-l'Hermitage, proposées par les Amis des orgues et du carillon Tain-Tournon (ADOCTT), le président, Albert Van-Lierde, a accueilli l'organiste, Maxime Heinz.

L'organiste, natif de Chalon-sur-Saône, a découvert la musique, notamment l'orgue en 1995, à Montélimar avec Pierre Simonet. Maxime Heinz étudiera à Marseille dans la classe d'orgue d'André Rossi et obtiendra un premier prix. Maxime Heinz poursuivra sa formation avec Louis Robillard au Conservatoire à Rayonnement Régional de Lyon ; il sera récompensé par un Premier Prix de Perfectionnement. Maxime Heinz remportera le concours d'Angers, puis en 2007 il obtiendra un 2^e prix au concours international d'orgue Marie-Claire Alain à Paris.

● Un musicien maintes fois récompensé

Durant près de 15 ans, Maxime Heinz a été titulaire de l'orgue de la collégiale de Grignan. Il est aujourd'hui titulaire de l'orgue de Tain-



À l'issue du concert, l'équipe de l'ADOCTT entourant Maxime Heinz.

l'Hermitage et organiste suppléant de la collégiale de Saint-Donat-sur-l'Herbasse. Ses concerts mènent Maxime Heinz à travers la France, mais aussi à l'étranger. Il accompagne régulièrement chœurs et solistes, comme Viorica Cortez, Alain Fondary, etc. L'organiste se produit aussi avec divers ensembles instrumentaux, dont, Musica Antiqua dirigé par Christian Mendoze.

Ajoutons qu'en 2008, Maxime Heinz a enregistré un disque consacré aux œuvres de Balbastre et Boëly sur l'orgue de Grignan. C'est donc un grand organiste que

l'ADOCTT a accueilli ce dimanche 20 août.

Une cinquantaine de personnes a assisté au concert de Maxime Heinz, dont Danielle Lecomte, 2^e adjointe au maire de Tain-l'Hermitage, Edmond Cellier du pupitre clairon de la batterie fanfare de l'Écho de l'Hermitage.

« Un concert merveilleux ! », a estimé le président, Albert Van-Lierde. « Maxime Heinz connaît parfaitement l'instrument », a souligné André Cécillon, membre de l'équipe dirigeante de l'ADOCTT.

● Yves Giral